

# 放送番組審議会議事録

燕三条エフエム放送株式会社

1、開催年月日 令和6年9月25日

2、開催場所 燕三条エフエム放送会議室

3、委員の出席 8名

・委員総数 …… 6名

・出席者氏名…本間美加委員長、市島清貴委員、瀬戸明委員、田辺とも子委員、  
結城義博委員、堀越 巖委員

・欠席者氏名…諸橋美香委員、遠藤愛子委員

・事務局出席者…阿部傳代表取締役、阿部まゆ子局長、高井唯行

4、議題

(1)「ネイルヘルスアカデミー」(9月4日 13:00～13:20放送)

本間美加委員長

本格的な秋を迎えるにあたり、県央地区ではさまざまイベントが催されます。「燕三条工場の祭典」「燕三条駅ビール展」など、駅で飲食のイベントは初めてです。また、「弥彦菊まつり」もまもなく始まります。お客様も増えてくる時期になります。

ところで、夏から秋の初めにかけて、気象条件の著しい変化でJR東日本をご利用のお客様には、大変ご迷惑をおかけしました。新潟駅を中心に運休列車が多数出ました。大きな事故等はありませんでしたが、羽越線の村上以北で線路の路盤流出で復旧工事中です。

それでは、番組審議会よろしくお願いたします。

阿部代表取締役

7月に番組改編を行い、各方面からさまざまな反響が出ています。自社番組枠以外の配信番組をJ-waveからミュージックバードに変えましたが、リスナーからの反応も良いようです。

秋以降、弊社ではイベント実施に向け考案中です。また、放送機器の更新も行い、番組に反映させていただいています。ラジオマイクという中継機器を大いに使って、番組の幅や奥行きに演出に役立てたいと思います。

本日も番組審議をよろしくおねがいたします。

本間美香委員長

番組を聞いて、専門用語が出てくる話の内容で、初めて聞くことが多くあり、ためになりました。対象番組はCDで聞いたので繰り返し聞けました。1回しか聞けない方は、内容が理解できたかどうか心配です。番組のおしまいところで、次に続くということで案内いただき、もう一回聞きたくなりました。

瀬戸委員

初めて聞きました。正直、驚きとわからないことが多かったという印象です。

次に続くというコメントがあったので、いいと思います。

市島委員

辛口意見を言わせていただきますと、こんな番組ではだめです。番組の冒頭で、とにかく「毎日が暑い」という言葉の連呼でこれが3分16秒ずっと言っている。わかっていることなので、もっと別の話題で話を始められないものかと思いました。話している内容が、自分には引かかるものが少なかったようです。「マルトメソッド」「ダイエットコース」のことも話されていましたが、具体的にどうすればいいのか理解しづらかったです。しゃべっていた方は楽しそうでしたが、私は楽しめませんでした。

結城委員

ダイエットの話は、新たな気づきがありました。爪の切り方・方法は有益なところを感じました。「マルトメソッド」の話は、売りたいのかなと感じました。スポンサー(マルト長谷川工作所)の影響なんでしょうか、伝わりにくいところもありました。

堀越委員

おもしろい番組フォーマットだなと感じました。CMがないんですね。「アルビ」「ネイル」・・・聞いていると『パブリシティ番組』かなと思いました。サービスに特化した番組なんのでしょうか。一連聴いて、リスナーは何を信じていいのか、商売関係の話題が多く、何が言いたいのが伝わりにくかったです。

田辺委員

「マルトなんか・・・」とか、覚えなくてもいいかなという言葉が気になりました。「ダイエット」というワードが出てくると反応してしまいます。その中で、ダイエットは爪に現れると言っていました。私には理解が容易ではありませんでした。でも、面白い番組だなと思いました。

堀越委員

もっと深掘してほしいですね。

田辺委員

以前もこの番組が番審に出ましたが、その時よりもおもしろかったです。

本間委員長

おしゃべりなさっている方は関西の方ですか？

阿部局長

そうです。マルト長谷川工作所と関係する方です。

田辺委員

ラヂオは～との番組おもしろいです。最近、午後も聞く機会あるんです。金曜午後2時から放送している「突撃生ラヂオ」のゲストさんが床屋さんの方でしたが、面白かったです。リクエスト曲も多くかかって懐かしかったです。この番組は生放送ですか？

事務局

生放送です。

阿部代表取締役

今の番組を含め、加茂方面にも生番組を持ち込んで進出したいと考えています。こういうところで放送してほしいという要望がありましたら、言ってください。あわせて外からの中継も

どんどん増やしていきたいと思います。

本間委員長

そのほかありますか？

田辺委員

他局で失礼ですが、BSN の午後の番組も慣れてきました。さとちんのドタバタぶりがいいですね。

阿部代表取締役

さとちんは BSN ラジオにも出ていますが、彼の出演曜日の水曜15時台はレーティングがいいんです。

阿部局長

その番組、ディレクターが煽っているみたいですよ。

瀬戸委員

先日新潟日報に載っていた記事にさとちんの話題がありましたが、大人になったなあと感じました。

阿部代表取締役

BSN さんとはいい関係でありたいと思います。

(2)その他 次回の番組審議委員会の日程について

次回開催は、11月を予定。(11月下旬)

5、審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表内容方法及び年月日

自社放送 令和 6年 9月 30日(月)

書類のエントランスホールへの備置き 令和 6年 10月 1日(火)

自社 HP 上に記載 令和 6年 10月 1日(火)

6、その他、参考となる事項

特になし。